

05/06/2014

## **Coquimbo: Fiscalía reformalizó investigación por lesiones graves gravísimas sufridas por joven que celebraba fin de año.**

La fiscalía de Coquimbo reformalizó la investigación por las lesiones graves gravísimas sufridas por un joven, hechos en los cuales están imputados por su participación como presuntos autores 4 personas, una de ellas el futbolista Carlos Escobar.

El caso se remonta a la madrugada del 14 de diciembre de 2013, en la salida de una fiesta que se celebraba en el Casino de Juegos Enjoy de Coquimbo.

El fiscal de Coquimbo, Andrés Gálvez, reformalizó los cargos en atención a que las lesiones sufridas por el joven dieron cuenta de la pérdida total de visión en uno de sus ojos. “Originalmente estaba la causa formalizada en contra de dos imputados por lesiones graves. Los informes periciales acreditaron que la lesión sufrida por la víctima fue un traumatismo ocular severo y eso trajo aparejado la pérdida de visión del ojo derecho”.

La investigación arrojó que son 4 imputados y el fiscal formalizó a 3 mayores de edad. Hay un cuarto imputado, menor de edad, que si bien compareció a la audiencia lo hizo sin su cédula de identidad. “Será formalizado el día 13 de junio”, dijo el persecutor.

Además está pendiente la decisión sobre si se amplía el plazo de investigación. “Debemos periciar el video de los hechos que hizo llegar el Casino y debemos acreditar si hubo una concertación de los imputados para la co-autoría”.

Agregó finalmente que los imputados han cumplido con las medidas cautelares y en el caso de Escobar el fiscal dijo que las cumplirá en la fiscalía local de Coquimbo. Anteriormente lo hizo en Rancagua, dado su desempeño profesional.

